

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Da Torneo Guadalupano golpes de reflexión

EN EL INTERCENTROS PENITENCIARIOS BOX

LLEVA LA COMISIÓN DE BOX DE LA CDMX 10 AÑOS APOYANDO EL EVENTO, EN COORDINACIÓN CON LA SSC Y EL SISTEMA PENITENCIARIO

Fue un día muy diferente para el Chácharas, El Panda, la Ballena, El Pichojos y el Gallito, quienes lograron una bocanada de esperanzas y dar "Golpes de Libertad", en la final del Torneo Intercentros Penitenciarios "Box Guadalupano 2023", que resultó todo un éxito, a celebrarse en el del Reclusorio Preventivo Varonil Sur, ubicado en la colonia San Mateo Xalpa, alcaldía Xochimilco.

El deporte y en especial el boxeo se ha convertido en un aliado para las PPL a favor de su salud y la sana convivencia que favorezcan a su integración a la sociedad.

"Todos son campeones. Me ha tocado ver el compromiso de cada uno de ustedes que han tenido para ser su mejor esfuerzo. El boxeo se ha convertido en una bocanada de esperanza que sirve para una reflexión", mencionó el Subsecretario del Sistema Penitenciario, licenciado Omar Reyes Colmenares quien agregó que, gracias al Cross, el uno-do, golpe directo, Jab, Uppercut, Crochet, Swing · Hook

Agregó que la práctica del box, es el deporte que más realizan las personas privadas de la libertad en los centros penitenciarios de la Ciudad de México, ya que con ello "se adquieren

capacidades que ayudan a forjar el espíritu, se fortalece el carácter y genera resiliencia".

En la ceremonia de inauguración que participó la Comisión de Box de la Ciudad de México, El Instituto de la Juventud, Enrique García y el Director del Reclusorio Preventivo Varonil Sur, licenciado Abel Martínez Balbuena.

Ya son 10 años que lleva la ComBox con su presidente Ciro Nucci, trabajando de la mano con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario el Gobierno de la Ciudad, el Instituto de la Juventud y las empresas y asociaciones como centros Mahanaim han llevado el deporte a los diversos centros penitenciarios.

Reyes Colmenares agradeció el apoyo de familiares de las Personas Privadas de su Libertad, la Unión de Managers de la Ciudad de México y el INJUVE para celebrar a lo largo del año el selectivo para el Torneo Guadalupano donde participaron más de 800 PPL.

Las prácticas deportivas son de gran utilidad como elementos terapéuticos y de esparcimiento físico, que conllevan a otra serie de beneficios vinculados al nivel intelectual, emocional y socio-afectivo que favorecen de

manera global todos los aspectos de salud y de conciencia para las personas que se encuentran reclusas.

TODOS SON GANADORES

Realmente más que el resultado los finalistas del Torneo Guadalupano fueron todos los que intervinieron en las 21 contiendas. Juan Z. Vs Jesús C.; Luis Arias Vs. Fernando G.; Juan S. Vs. Jesús S., Iván P. Vs. Enrique V.; Mario V. Vs. Christian, Antonio P. Ángel Z, Paola M Vs. Karla R., Mauricio J., Marco G., Armando I., Vs. Mario S.; Miguel Z Vs. Antonio S; Gustavo S Vs. Jonathan O, Salvador V., Vs Ismael M.; Héctor F. Vs. Juan R., Oswaldo F. Vs. Juan Carlos A.; Armando S, Vs Yassir M, Leonel G. Vs Armando I., José E. Vs Enrique R., Juan Luis E. Vs Mauricio O. y Enrique L. Vs. Ricardo S.



En ese contexto, agregó que “esta templanza que demostrarán en el ring, es la templanza de carácter que demostrarán el día que salgan de estos muros y se enfrenten a una vida que les exigirá el mismo esfuerzo y carácter”.

Por su parte, el Director del Reclusorio Preventivo Varonil Sur, licenciado Abel Martínez Balbuena, agradeció las muestras de cariño de los familiares de los boxeadores, quienes se dieron cita para presenciar las funciones de box en las que participaron sus seres queridos, además de reconocer el papel que desempeñan para incentivar este deporte en los centros penitenciarios.

Los resultados finales fueron: el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II y el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Marta Acatitla cada uno con cinco ganadores, el Reclusorio Preventivo Varonil Sur y el Reclusorio Preventivo Varonil Norte cuatro cada uno, el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente con tres y en la rama femenil ganó la participante del INJUVE.

El trabajo de Miguel Gazque en coordinación con la Unión de Managers y su presidente Ricardo Reyes ha sido fundamental para tener peleas de alto nivel dignas de un nivel de profesionalismo.

EL DATO

GANADORES

Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II y el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Marta Acatitla, máximos ganadores con cinco cinturones cada uno de ellos







¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS